

PARA GABRIEL REYES

Hoy lo recibí

DES DE PANAMÁ

13/4/87

Sulo

LAS ORGANIZACIONES POLITICAS, SINDICALES, SOCIALES, ESTUDIANTILES Y CAMPESINAS  
JUNTO A TODAS AQUELLAS PERSONAS IDENTIFICADAS CON LA CAUSA DE LA DEMOCRACIA, LA  
PAZ Y LA JUSTICIA SOCIAL DE PANAMA

**CONSIDERANDO :**

Que el pasado martes 24 de marzo, la Dictadura de Pinochet relegó al extremo sur de Chile al Ex-Vicepresidente y Ex-Canciller Chileno del Gobierno de la Unidad Popular y actual Secretario General del Partido Socialista de Chile, Clodomiro Almeyda Medina.

**CONSIDERANDO :**

Que el compañero Clodomiro Almeyda, desafiando la represión de los organismos del régimen dictatorial y la arbitraria disposición de la Dictadura que le prohibía volver al país, ingresó clandestinamente a Chile para hacer valer y exigir su Derecho a Vivir en su Patria. Derecho que la Dictadura de Pinochet ha negado a miles de Chilenos desde que se instauró a sangre y fuego el 11 de septiembre de 1973.

**CONSIDERANDO :**

Que existen sobradas razones para considerar que la vida de Clodomiro Almeyda se encuentra en peligro al igual que la de cientos de presos políticos que se encuentran en huelga de hambre desde hace **35** días, exigiendo el respeto a sus Derechos Humanos.

**RESUELVEN :**

**EXIGIR :**

El respeto a la Vida y la Libertad inmediata en Chile de Clodomiro Almeyda y de todos los presos políticos.

00001596000018000003

**CONDENAR :**

El régimen de Augusto Pinochet por la violación permanente de los Derechos Humanos, que lo ha caracterizado durante los casi 14 años en que se mantiene en el poder y que le ha valido la repulsa universal expresada en sucesivas condenas en la ONU y las distintas organizaciones encargadas de velar por los Derechos Humanos en el mundo.

**CONDENAR :**

Los intentos de Pinochet por perpetuarse en el poder a través de la institucionalización de su régimen en base a la fraudulenta Constitución de 1980, haciendo caso omiso del clamor popular que exige DEMOCRACIA AHORA.

**EXHORTAR :**

A todas las organizaciones y personalidades democráticas, a redoblar su Solidaridad con la lucha del hermano Pueblo Chileno, a suscribir la presente denuncia e intensificando las iniciativas que consideren oportunas que vayan en apoyo a la Democracia en Chile y en contra de la Dictadura que pretende manipular y utilizar la próxima visita del Papa a Chile, para perpetuarse en el poder.

**INSTAR :**

A todas las organizaciones políticas, sindicales, sociales y estudiantiles de Panamá a enviar cables o cartas a la Dictadura Chilena al Palacio de la Moneda, exigiendo la libertad en Chile del compañero Clodomiro Almeyda.

**ENVIAR :**

Enviar copia de esta denuncia a los medios de comunicación, al señor Fernando Volio, Relator Especial de la ONU para el estudio de los Derechos Humanos en Chile y a Ricardo Martín, Presidente de la Comisión de Derechos Humanos del Ministerio del Interior en Chile.